SALIR

DANZ

'Poema del Cante Jondo'. Cristina Hoyos y su ballet flamenco andaluz llevan a las tablas una nueva obra de Lorca, Poema del Cante Jondo en el Café de Chinitas. Jardines del Generalife. A las 22.00 ho-

ras. Entradas a 20 euros (10 euros para pensionistas, parados, estudiantes y carné joven, entre otros).

MÚSICA

Miguel Bosé y The Cabriolets. Tras su larga gira con *Papito*, Miguel Bosé



vuelve a los escenarios, y en esta ocasión tiene de teloneros a The Cabriolets, el grupo de su sobrina Bimba, una banda de música urbana con canciones en castellano e inglés. Coliseo de Atarfe, junto a la A-92. A las 21.30 horas (apertu-

ra de puertas a las 20.00 h). Entradas: de 38 a 75 euros.

Soy un caballo. La terraza abierta del Centro Cultural Memoria de Andalucía nos trae al grupo de Bélgica Soy un Caballo, «folk matutino para las

mañanas difíciles», como definen su fusión musical. También actuará el grupo Mi & L'au, una nueva experiencia musical con raíces en la música clásica europea. Plaza de las Culturas. Centro Cultural Memoria de Andalucía. 22.00 horas. Gratis.

El Ayuntamiento cambia las bombillas para ahorrar

Ha sustituido todas las lámparas de los 55 edificios municipales por otras de bajo consumo. La factura eléctrica será un 75% más reducida

J. M. M. 20 MINUTOS

El Ayuntamiento de Granada ha reducido su factura de la luz un 75% tras cambiar todas las bombillas en los 55 edificios municipales que tiene repartidos por la ciudad. De gastar casi 53.000 euros anuales pasará a desembolsar a Sevillana Endesa poco más de 13.000. Es decir, se va a ahorrar cerca de 40.000 euros al año en el recibo.

El Consistorio ha sustituido un total de 2.771 lámparas incandescentes por lámparas de bajo consumo. En concreto, ha cambiado 400 bombillas de 25 vatios por otras tantas de 7; 926 de 40 vatios por otras de 9 y 1.445 de 60 vatios por otras de 11. «Sólo en el primer año ya habremos amortizado el coste de cambiar las lámparas por el ahorro en la factura», explica el concejal de Mantenimiento, Vicente Aguilera.

Además, las nuevas bombillas requieren menos coste de mantenimiento, puesto que su duración media es de tres años, mientras que las antiguas bombillas de filamentos había que irlas susti-

Menos contaminación

El Ayuntamiento gasta al año entre su propio consumo de luz y el alumbrado público alrededor de 4,5 millones de euros en electricidad. En los últimos ejercicios, esa cifra se ha ido manteniendo. «Las nuevas plazas y parques han aumentado, por lo que suponen un mayor coste de alumbrado, pero lo hemos compensado poniendo más lámparas de bajo consumo, que además producen menos contaminación lumínica», asegura Aguilera.

tuyendo a partir de los cuatro meses.

De esta forma, el Ayuntamiento no sólo conseguirá que no le suba el coste del recibo, tras los incrementos de la electricidad, sino ahorrar dinero en la factura.

Por otro lado, el Consistorio va a cambiar también el alumbrado del Centro de Servicios Sociales Norte, en Rey Badis. En este caso, sustituirá 400 tubos fluorescentes convencionales por otros de tecnología LED, que suponen un ahorro del 64% en el consumo y duran ocho años, por sólo uno de los actuales.

20 SEGUNDOS

Las obras del Parque Nevada se reanudan, pero no se terminará

El Juzgado de Instrucción número 6 de Granada ha autorizado al promotor del Parque Comercial Nevada de Armilla a realizar algunas medidas de aseguramiento en la estructura, como atornillar uniones y chapas, aunque no permitirá que se cierren las cubiertas por considerar que supone «un paso a la terminación final» de un centro que está paralizado por decisión judicial y para el que la Fiscalía ha pedido su demolición. El juez Miguel Ángel del Arco sólo ha aceptado parcialmente los trabajos propuestos por el promotor, General de Galerías Comerciales, para dar seguridad y estabilidad a la estructura del complejo.

Aviso de embargo a los bienes de la UGR

Los bienes de la Fundación General de la Universidad de Granada (UGR) serán embargados si no cumple con una sentencia judicial que la condenó hace unos siete meses a readmitir a un trabajador que fue despedido de forma improcedente.

Centro de Tiempo Libre de Pradollano

La Junta invertirá alrededor de 550.000 euros durante 2009 en el Centro de Tiempo Libre de Pradollano en Sierra Nevada. El centro cuenta con 71 habitaciones, gimnasio, piscina climatizada y guarda esquís.

Denuncian daños medioambientales

Ecologistas en Acción denunció ayer la «escabechina ambiental» causa13

de cárcel pide el fiscal para un hombre por intentar quemar su casa con la mujer, niños y suegra dentro

da en la Vega granadina,

en el término municipal

de Santa Fe, por las obras

de la segunda circunvala-

ción de la provincia al ha-

berse «destrozado» casi

medio kilómetro del Ca-

nal de San Juan, de «gran valor histórico». **Nueva Casa-Museo**

en Valderrubio
Ayer se inauguró la nueva Casa-Museo de Federico García Lorca en Valderrubio, que ofrece por primera vez un recorrido expositivo multimedia por la figura del poeta.

La historia andaluza, a través de un museo

El Museo de la Memoria de CajaGranada ofrece la oportunidad de conocer la historia de Andalucía a través de las nuevas tecnologías. El centro fue visitado ayer por el consejero de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, Luciano Alonso, entre otras autoridades. Alonso destacó el museo como un importante activo turístico que sumar a la oferta andaluza.



